



Feudingingen erlebte eine rauschende 800-Jahr-Feier

Über dieses Jubiläum wird man im oberen Lahntal und weit darüber hinaus noch lange sprechen: Mit dem gestrigen Familientag gingen in Feudingingen die viertägigen 800-Jahr-Feierlichkeiten zu Ende –

eine rauschende Party im oberen Lahntal, die keine Wünsche offen ließ. Zu den Höhepunkten des Wochenendes gehörten zweifelsohne der beeindruckende Festzug am Samstag, den viele tausend Menschen

am Straßenrand als Zuschauer verfolgten (Foto). Über die Veranstaltungen des Jubiläums vom Samstag und Sonntag berichtet die Siegener Zeitung heute auf den Seiten 5 und 6.

Foto: Martin Völkel